
ATA DA REUNIÃO DO CONSELHO DA FACULDADE DE MEDICINA DA UNIVERSIDADE 1 

FEDERAL DE ALAGOAS 2 

Aos cinco dias do mês de abril do ano de dois mil e vinte e três, às dezessete horas e trinta 3 

minutos, realizou-se a reunião ordinária mensal do Conselho da Faculdade de Medicina da 4 

Universidade Federal de Alagoas, através de videoconferência, presidida pela diretora 5 

Angela Maria Moreira Canuto Mendonça e contou com a participação dos seguintes 6 

conselheiros: professor Iramirton Figuerêdo Moreira (vice-coordenador do curso de 7 

Medicina), professora Priscila Nunes de Vasconcelos (coordenadora de extensão e cultura), 8 

professora Josineide Francisco Sampaio (representante da pós-graduação), os 9 

representantes docentes: Mércia Lamenha Medeiros, Lívia Maria Borges Amaral Tenório, 10 

Tereza Angélica de Assis, Sandra Lopes Cavalcanti e Thaís de Alencar Mendonça Moraes, 11 

as representantes técnico-administrativos: Dayseanne Costa Teixeira e Suely do Nascimento 12 

Silva, e os representantes discentes: Leonam de Oliveira Silva e Lígia Silva Jordy. PAUTAS: 13 

I - Leitura e aprovação da ata anterior: a ata da reunião anterior, enviada e lida 14 

previamente pelos conselheiros, foi aprovada por todos. II - Homologação de Resoluções 15 

Ad Referendum: Resolução n° 06/2023 de 08 de março de 2023: trata da progressão 16 

funcional do nível II para o nível III da Classe C - Adjunto do professor Adriano Antônio da 17 

Silva Pedrosa. O conselho resolve adiar a aprovação para a próxima reunião para que seja 18 

apresentado o parecer da comissão de avaliação, esclarecendo as dúvidas apontadas sobre 19 

o período de avaliação do docente. Resolução n° 07 de 14 de março de 2023: trata da 20 

progressão funcional do nível I para o nível II da Classe D – Associado do professor 21 

Edmundo Guilherme de Almeida. A resolução foi aprovada por todos. Resolução n° 08 de 20 22 

de março de 2023: trata da abertura de uma vaga de Professor do Magistério Superior para 23 

a área de estudo ginecologia. A resolução foi aprovada por todos. Resolução n° 09 de 21 de 24 

março de 2023: trata da abertura de uma vaga de Professor do Magistério Superior para a 25 

área de estudo anestesiologia. A resolução foi aprovada por todos. Resolução n° 10 de 21 26 

de março de 2023: trata da abertura de uma vaga de Professor do Magistério Superior para 27 

a área de estudo reumatologia. A resolução foi aprovada por todos. Resolução n° 11 de 21 28 

de março de 2023: refere-se à abertura de uma vaga de Professor do Magistério Superior 29 

para a área de estudo Saúde da Criança. A resolução foi aprovada por todos.  Resolução n° 30 

12 de 21 de março de 2023: refere-se à abertura de uma vaga de Professor do Magistério 31 

Superior para a área de estudo Infectologia. A resolução foi aprovada por todos. Resolução 32 

n° 13 de 21 de março de 2023: refere-se à abertura de uma vaga de Professor do Magistério 33 

Superior para a área de estudo Psiquiatria. A resolução foi aprovada por todos. Resolução 34 

n° 14 de 21 de março de 2023: refere-se à abertura de uma vaga de Professor do Magistério 35 

Superior para a área de estudo Cirurgia Geral. A resolução foi aprovada por todos. 36 

Resolução n° 15 de 22 de março de 2023: trata da abertura de uma vaga de Professor do 37 



Magistério Superior para a área de estudo Pneumologia. A professora Angela esclarece que 38 

recebeu por e-mail da Pró Reitoria de Gestão de Pessoas que não será aberto concurso para 39 

esta área neste próximo edital, porque o código de vaga do professor Fernando Mendonça 40 

Guimarães, que seria usado para o concurso, não ficou disponível a tempo. O professor 41 

Iramirton alerta para o problema na disciplina de pneumologia, sobre a dificuldade de dividir 42 

os vinte e cinco alunos entre dois professores nas aulas práticas, e a situação piora agora 43 

com a saída do professor Fernando Guimarães. A professora Thaís complementa que está 44 

recebendo reclamações de alunos que estão ficando sem nenhuma aula prática durante o 45 

semestre e que é possível que seja um problema de falta de ambulatórios no HU. A 46 

professora Angela ressalta que é preciso que a pneumologia seja chamada para esclarecer 47 

porque não estão tendo as aulas práticas, que é possível falar com a superintendência do HU 48 

para disponibilizar mais salas e de algum modo resolver este problema para que os alunos 49 

não fiquem com prejuízo. Resolução n° 16 de 29 de março de 2023: trata do cancelamento 50 

da solicitação de abertura de uma vaga de Professor do Magistério Superior para a área de 51 

estudo ginecologia, feita através do processo nº 23065.009720/2023-86, tendo em vista a 52 

existência de candidato aprovado no concurso anterior e que se encontra em cadastro 53 

reserva, e da manutenção do código de vaga para aproveitamento da candidata do concurso 54 

anterior, quando esta estiver apta a ser nomeada. A professora Josineide questiona porque a 55 

candidata não é chamada de imediato para preencher a vaga e é esclarecido que o concurso 56 

previa a titulação de mestrado, que a candidata está ainda concluindo. Professora Josineide 57 

questiona ainda que do ponto de vista ético não é razoável reservar uma vaga, privilegiando 58 

determinada pessoa, deixando uma lacuna na unidade. A técnica Dayseanne esclarece que 59 

a decisão de destinar a vaga para a candidata em cadastro de reserva é pensando no 60 

benefício da Faculdade. Tendo em vista que existe uma necessidade de professor na área de 61 

ginecologia e que, aguardando a conclusão do mestrado da candidata, essa necessidade 62 

poderá ser suprida mais rapidamente do que por concurso, considerando a informação da 63 

PROGEP de que não provavelmente não haverá outro concurso para docente efetivo neste 64 

ano. Após os esclarecimentos, a resolução foi aprovada por todos. Tendo em vista a 65 

aprovação da resolução nº 16, a resolução de nº 8, aprovada anteriormente nesta reunião, 66 

torna-se nula. III – Estágio probatório docente: foi apresentado o processo da terceira 67 

avaliação de desempenho da professora Luciana de Andrade Pereira, apresentando um novo 68 

parecer da comissão de avaliação que traz uma alteração na tabela de pontuação da 69 

professora. Levando-se em consideração a resolução nº 39/2020-CONSUNI/UFAL, a 70 

pontuação de produtividade subiu de dez para vinte pontos, ficando a nota final em setenta 71 

pontos. O processo foi aprovado por todos. Foi apresentado o processo da primeira avaliação 72 

de desempenho da professora Marcela Cavalcante de Andrade Silva com novo parecer da 73 

comissão de avaliação que traz uma alteração na tabela de pontuação da professora. A 74 



comissão levou em consideração novos comprovantes apresentados pela professora, e sua 75 

nota de produtividade subiu de dez para vinte pontos, ficando a nota final em setenta pontos. 76 

O processo foi aprovado por todos. Foi apresentado o processo da segunda avaliação de 77 

desempenho do professor Ricardo Fontes Macedo, com nota de produtividade 30 e nota final 78 

oitenta. O processo foi aprovado por todos. IV - Afastamento para pós-graduação: foi 79 

apresentada a solicitação de prorrogação do afastamento para pós-graduação da professora 80 

Maria Edna Bezerra da Silva para o período de 01 de julho de 2023 a 30 de março de 2025. 81 

Ressalta-se que a professora foi aprovada no edital para vagas de professor substituto. A 82 

solicitação foi aprovada por todos. V – Regimento do Núcleo de Saúde Pública: em 83 

decorrência do horário, sugere-se deixar a aprovação do regimento para uma reunião 84 

extraordinária ou para a próxima reunião. O conselho decide por apreciar o regimento numa 85 

reunião extraordinária. VI – Informes: o professor Iramirton questiona como está a situação 86 

da professora Viviane em relação ao regime de trabalho presencial. Ele informa que os 87 

alunos estão sem aulas práticas na enfermaria e que tem eventualmente aulas online com a 88 

professora supracitada. Professora Angela informa que já notificou todos os professores que 89 

ainda estavam fazendo aulas online que estes deveriam retornar às atividades presenciais e 90 

que por orientação da PROGEP, eles levariam falta caso não retornem. O professor Iramirton 91 

reforça que na pediatria a professora Viviane continua ausente e que os alunos não tiveram 92 

aula prática neste semestre, conforme relato dos mesmos. Nada mais havendo a tratar, foi 93 

lavrada a presente ata que vai assinada pela diretora, professora Angela Maria Moreira 94 

Canuto Mendonça e anexada a lista dos participantes. 95 

Maceió, 05 de abril de 2023.  96 
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